

Rückblick

75 Jahre Sportverein Feldkirchen

Wir glauben, dass Herz und Begeisterung einen Ort brauchen



Der Vorstand mit Obfrau Ingrid Maier und Funktionär Gerhard Schreilechner luden am 27. Februar zum großen 75 Jahr Jubiläum des SV M&R Feldkirchen ein. Binnen kürzester Zeit war der Stadtsaal in Feldkirchen bis auf den letzten Platz besetzt – denn, wer nicht wirklich verhindert war, kam! Immerhin zählt der Verein mit seinen 459 Mitgliedern und 16 Mannschaften zu den größten im Bezirk und hat Fußball- wie auch Trainerlegenden hervorgebracht.

Persönlichkeiten aus Sport, Politik, Wirtschaft und Gesellschaft ließen es sich nicht nehmen bei der großen Jubiläumsfeier des SV Feldkirchen/Kärnten im Stadtsaal Feldkirchen dabei zu sein. Obfrau Ingrid Maier und Marketing-Verantwortlicher Schreilechner Gerhard sorgten für einen perfekten Auftritt des Feldkirchner Traditionsver-

eins. Wie Klaus Rohseano (Bundesliga), die Knaller-Brüder Walter, Wolfgang, Erich, Werner, Hermann und Bernhard von denen vier den Sprung in die Bundesliga sowie zum Teil auch in die Nationalmannschaft schafften.

Diesen Abend ließ sich übrigens auch die Politik nicht entgehen. So kamen u. a. Landessportreferent LH Peter Kaiser, LAbg. Herwig Seiser sowie der gesamte Stadtrat mit Bgm. Martin Treffner, Vizebgm. Herwig Röttl und den Stadträten Andrea Pecile, Herwig Engl, Christoph Gräfling und Helmut Kraßnig. Auf der Bühne lobte Landeshauptmann Peter Kaiser das „ehrenamtliche Engagement als Stütze des Vereins“ und überreichte Christian Diestrichsteiner das Sportverdienstzeichen in Silber. Diestrichsteiner ist seit 47 Jahren als aktives Mitglied beim SV M&R dabei und hat seit 1999 das Traineramt inne.

Live auf der Bühne schwelgten sie in Erinnerungen über ihre Anfänge und lustige Erlebnisse im Verein. Der einhellige Tenor: Der SV Feldkirchen ist ein familiärer Verein mit starkem Zusammenhalt – ein Verein, um sich wohlfühlen und sich zu entwickeln. Auf einen Verein mit so viel Tradition, Herzblut und Leidenschaft kann Feldkirchen stolz sein. Allen Funktionären, Mitgliedern und Sportlern ein herzliches Dankeschön.



Eisstockturnier der Gemeindefeuerwehren

Das Gemeindefeuerwehrkommando lud Mitte Feber zum Eisstockturnier auf die Anlage der Hafenberg Fuchse in die Rogg bei Feldkirchen ein. Die Organisation übernahmen Gemeindefeuerwehrkommandant Hartwig Hainzer und Bezirksfeuerwehr-Kommandant-Stv. Horst Dionisio. John-Marco Subecz von der Feuerwehr St. Ulrich zeichnete für die Auswertung verantwortlich. Die acht Feuerwehren der Gemeinde Feldkirchen formierten 15 Moarschaften und lieferten sich eine heiße Schlacht am kühlen Eis. Den Sieg trug schlussendlich die Moarschaft der Feuerwehr Waiern heim, dicht gefolgt von der Feuerwehr Feldkirchen (2. Platz) und von der Feuerwehr Poitschach, die den dritten Platz belegte. Zu gewinnen gab es allerlei Sachpreise, gesponsert von Politik und Feuerwehr.

Als Ehrengäste konnten BFK Ludwig Konrad, AFK Fritz Nusser mit Stv. Reinhard Ebenberger sowie Stadtrat Christoph Gräfling begrüßt werden.

